

# *Le président de la Bolivie réaffirme que la libération économique a permis la création d'un nouveau pays*

---



La Paz, 17 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a réaffirmé que la libération économique a permis de créer un nouveau pays avec de meilleures conditions de vie pour ses habitants, spécialement pour les plus pauvres et nécessiteux.

Au cours du meeting d'ouverture de l'École Nationale Junín, dans le district d'Incahuasi, dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a indiqué que les luttes et les marches historiques pour obtenir un pays digne et souverain n'ont pas été vaines.

Le chef d'état bolivien a affirmé que maintenant des ouvrages sont construits dans tous les coins du pays grâce à la nationalisation des ressources naturelles et des entreprises stratégiques qui étaient avant au pouvoir des transnationales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169280-le-president-de-la-bolivie-reaffirme-que-la-liberation-economique-a-permis-la-creation-dun-nouveau-pays>



**Radio Habana Cuba**